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Если определить,  что репродуктивность - это 
командная работа, что Вы хотите рассказать о 
своей команде?

Мы должны понимать сильные и слабые стороны 
каждого из членов команды и помнить что 
комбинация достижений всей команды более 
значительна,чем  индивидульные достижения.

Пожалуйста, поделитесь с  нами самым 
запоминающимся случаем в Вашей 
врачебной практике за эти года?

В июле 2017 года , нашему Центру Планирования Семьи 
исполнилось 10 лет! Мы обратились к доктору  Шейла 
Ло (Dr. Sheila Loh), заведующей центра, рассказать о ней 
самой, о ее команде и о самом центре.

Слева направо: Др. Шейла Ло, Др. Тонг 
Пао-Вэн, Др. Корделия Хан и Доктор Кох 
Джим Хви на первой публичной лекции «Мое 
желание- это ребенок», организованном 
центром планирования семьи Ra�es 

Др. Тонг Пао-Вэн , главный партнер, с 
одним из первых детей в Центре 
Планирования Семьи Ra�es. 
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Я помню пару лет 30+, у которых были проблемы 
зачатия с обоих сторон .У мужа были низкие 
показатели спермограммы , ухудшающиеся с 
каждым годом, практически азооспермия.  У жены  
такой тип поликистоза  яичников, при котором  
при приеме гормональных препаратов , 
прописанных  во время подготовки к ЭКО, рост 
яйцеклеток или совсем не происходит или их 
слишком много.
Для жены было трудно подобрать правильную 
дозировку препаратов,чтобы созревание 
яйцеклеток было оптимальным для 
оплодотворения. Для мужа, найти достаточное 
количество подвижных спермотазойдов (этот 
процесс занял несколько часов), для 
оплодотворения яйцеклеток. К счастью, у жены  
выросло достаточное количество яйцеклеток и у 
нас было 4 эмбриона для подсадки.  Два было 
подсажено и через 9 месяцев она родила двух 
здоровых детей – мальчика 3,1кг и девочку 2,9 кг.
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Интересные факты:

Какие Ваши пожелания Центру 
Планирования Семьи (ЦПС)  на 10 -летие?

Я надеюсь что ЦПС будет расти и помогать 
большему количеству супружестких пар 
осуществить их мечту о полной семье.  Мы 
так же надеемся быть центром ,который 
выбирают не только местные пары ,но и так 
же супружеские пары из-за рубежа.

Можете Вы поделиться своим 
мировозрением или принципами,которые 
Вы используете не только на работе но и в 
жизни?

Делать все возможное самым лучшим 
образом для моих пациентов.
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Мы помогли примерно 600 супружеским 
парам воплотить мечту в жизнь стать 
родителями.Примерно ¼ их них 
возвращаются к нам в центр за 
следующим ребенком.

Наша первая пара 
близнецов-девочек, получившиеся в 

результате ЭКО , родились под 
наблюдением доктора Тонг Пао-Вэн 

(Tong Pao-Wen) в 2008 году.

Февраль 2008 года: Мы были 
рады приветствовать нашу 1-ую 

девочку, которая родилась с 
помщью гиперовуляции и 

внутриматочного осеменения 
(SO-IUI) и весила 3,24 кг.

Мы получили аккредитацию в октябре 2012 
года  в Комитете Репордуктивных Технологий 
(RTAC)  
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Мы так же рады помогать  
семейным парам из более чем 
20-ти стран . Таких как:  Россия, 

Оман, Австралия, Ангола, Вьетнам, 
Китай, Япония и Тайвань.


